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История моего успеха начинается, на первый взгляд, с 

неудачи. Но это только на первый взгляд, так как я уверена: все что ни делается, все 

делается к лучшему. 

Закончив общеобразовательную школу, я не прошла по конкурсу в Ленинградский 

институт Культуры и устроилась работать на завод «Металлист» в цех №5 ученицей - 

вязальщицей схемных жгутов, где, в скором времени, мне был присвоен второй, а затем и 

третий разряд вязальщицы схемных жгутов. 

Год работы на заводе не прошел даром. Я узнала в какой отрасли применяются схемные 

кабели, а также близкая знакомая рассказала мне о профессии связиста, она работала 

инженером электросвязи. Эта профессия меня заинтересовала, и я поступила в 

Ленинградский электротехникум связи им. Э.Т. Кренкеля, по специальности 

Многоканальная электросвязь. Закончив техникум, по распределению была направлена и 

принята на работу в Великолукский эксплуатационно-технический узел связи   

электромехаником станционного оборудования междугородной телефонной связи цеха 

МТС. Начав работать, сразу поступила в Ленинградский электротехнический институт 

связи им. М.А. Бонч-Бруевича по той же специальности. 

До 2008 года работала в Псковском филиале Северо-Западного Телеком (нынешний 

Ростелеком), а в 2008 году перевелась в ОАО СЗТ Петербургский филиал, так как по 

семейным обстоятельствам переехала в г. Санкт-Петербург. 

Участок технической поддержки мультимедийных услуг, куда меня приняли, сперва на 

должность техника, а затем перевели на должность инженера электросвязи первой 

категории в конце 2008 года, впервые в истории Санкт-Петербурга начал предоставлять 

абонентам услуги высокоскоростного интернета, IPTV, SIP-телефонии по технологии PON 

(«Passive Optical Network» — «пассивная оптическая сеть»). 

Благодаря многофункциональности рода деятельности, которой приходилось заниматься в 

процессе работы, я приобрела опыт планирования работы в условиях многозадачности и 

закрепила приобретенные коммуникативные навыки, так как кроме выполнения 

технических задач, координировала работу инсталляторов и взаимодействовала со 

смежными подразделениями.  Позже, работая, в должности ведущего специалиста, старшей 

смены и бригадиром в других отделах этого же направления, приобрела большой опыт 

наставничества, а взаимодействуя с руководителями технических отделов, руководителями 

отделов продаж филиалов Северо-Западного региона ПАО «Ростелеком» и смежными 

подразделениями, я приумножила навыки коммуникации. 

После сокращения моей должности ведущего специалиста, в связи с реорганизацией ПАО 

«Ростелеком», я устроилась работать мастером производственного обучения в ГБ ПОУ 

«Радиотехнический колледж», где регулярно обучаясь на курсах повышения 

квалификации, получаю новые знания, продолжаю развивать профессиональные навыки. 



 Пригодился и приобретенный ранее опыт наставничества. 

Работая куратором, стараюсь прививать своим подопечным любовь к Родине, к будущей 

профессии, такие личные качества, как честность, ответственность, целеустремленность и 

коммуникабельность.  

Считаю, что главный залог успеха заключается в возможности и стремлении развивать свои 

личные качества, получать знания, приобретать опыт и передавать все это студентам, чтобы 

в будущем они были успешными, любили свое дело, свою семью и свою Родину, потому 

что наше будущее неразрывно связано с будущим нашей страны, с ее благополучием и 

процветанием.    


